

**COMMUNIQUE DE PRESSE**

**Les humanitaires maintiennent leurs opérations au Niger et continuent d'assister les populations vulnérables, en dépit de la crise politique en cours dans le pays.**

**Niamey, 19 août 2023** – La communauté humanitaire du Niger, à l'instar du reste du monde, célèbre aujourd'hui l'édition 2023 de la Journée mondiale de l'aide humanitaire (JMAH) dans un contexte de crise humanitaire marqué par la persistance de l'insécurité dans les zones fragiles du fait des activités des groupes armés non étatiques, combinée à la hausse des prix des céréales et des produits de première nécessité sur les marchés, la survenue de nouvelles inondations et la poursuite des déplacements forcés de populations dans le pays auxquels vient s'ajouter une crise politique depuis le 26 juillet 2023.

Les fortes pluies enregistrées depuis juillet 2023 dans l'ensemble du pays continuent de causer des inondations aux conséquences désastreuses sur les personnes et leurs moyens de subsistance. Toutes les régions du pays sont affectées, particulièrement les régions de Maradi, Tillabéri et Tahoua. Selon le ministère de l'Action Humanitaire et de la Gestion des Catastrophes (MAH/GC), au 14 août 2023, les inondations ont affecté 53 803 personnes (6 462 ménages) sur l'ensemble du pays. On dénombre 18 personnes tuées, 30 autres blessées, 4 728 maisons effondrées.

En réponse, et conformément au plan national d'urgence triennal (2023-2025) pour les inondations, le gouvernement a déjà mobilisé quelques 4 240 tonnes de céréales en plus des efforts des partenaires dont les capacités sont en train d'être évaluées.

Cette année, le thème de la Journée mondiale de l'aide humanitaire est « QuoiQuilArrive » les humanitaires s'engagent à continuer d'être solidaires des communautés qu'ils servent, quelles qu'elles soient, où qu'elles soient, dans le strict respect des principes guidant l'action humanitaire.

Ainsi, en dépit de la crise que le Niger traverse depuis le 26 juillet 2023, les Nations Unies et les partenaires humanitaires continuent de soutenir les populations vulnérables affectées par différents chocs.

« Les Nations Unies réitèrent leur appel à tous les partenaires pour soutenir davantage les opérations humanitaires au Niger qui ne sont financés à ce jour qu'à hauteur de 39% » a lancé Madame Louise Aubin, Coordinatrice humanitaire.

En 2023, avant la crise politique, le Niger comptait 4,3 millions de personnes en situation de besoin humanitaire avec 3,3 millions en situation de crise alimentaire aigue sévère ; dont la grande majorité sont les femmes et les enfants.

Pour plus d'information, veuillez contacter :

**Abdoulaye Boubacar Hamani, Chargé de l'information publique, associé,** [boubacarhamani@un.org](mailto:boubacarhamani@un.org), (+227) 97 86 96 15

**Noroarisoa Rakotomalala, Cheffe de bureau a.i. OCHA Niger,** [rakotomalala@un.org](mailto:rakotomalala@un.org)

[Les communiqués de presse sont disponibles sur www.unocha.org/niger](http://www.unocha.org/niger) ou <https://response.reliefweb.int/niger>